

**HUBUNGAN ANTARA *SCHOOL ENGAGEMENT* DAN *GRIT* PADA  
MAHASISWA KPT-KKNI FAKULTAS PSIKOLOGI UNIVERSITAS  
“X” YANG TELAH MELEWATI SEMESTER ENAM**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk menempuh Sidang Sarjana pada Fakultas Psikologi Universitas Kristen  
Maranatha Bandung**

**Oleh:**

**Apri Yanti**

**NRP: 1430007**



**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2018**

## Kata Pengantar

Puji syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena dengan rahmat dan bimbingan-Nya, saya Apri Yanti dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Hubungan antara *School Engagement* dan *Grit* pada Mahasiswa KPT-KKNI Fakultas Psikologi Universitas “X” yang Telah Melewati Semester Enam” dengan sebaik-baiknya. Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari doa, dukungan, bimbingan, bantuan, dan kasih sayang dari berbagai pihak, sehingga saya ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Dr. O. Irene P. Edwina, M. Si., Psikolog selaku dekan Fakultas Psikologi UKM dan juga selaku dosen pembimbing atas kesediaan meluangkan waktu untuk membimbing dan memberikan *feedback* dalam penyusunan skripsi sehingga hasilnya optimal.
2. Lie Fun Fun, M. Psi., Psikolog selaku Kepala Prodi S1 Fakultas Psikologi UKM.
3. Dra. Fifie Nurofia, Psikolog, MM. selaku dosen wali, selama berkuliah di FP UKM.
4. Keluarga, terutama Papa dan Mama yang selalu memberikan dukungan, kasih sayang, dan selalu menyemangati saya, selama saya berjuang untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Sahabat yang sudah menjadi keluarga bagi saya, Jeremy, Richard Sean, Cecilia Janet, Kezia, Mega, Andrea, Abel, Melissa, Sheline, Yulita, Astri, dan Hakka Youth untuk dukungannya sehingga saya tetap berusaha dan berkomitmen menyelesaikan Skripsi.

Akhir kata, peneliti berharap kemampuan peneliti dalam membuat penelitian akan semakin meningkat dan dapat menerapkan hasil penelitian yang telah dilakukan kepada diri sendiri untuk mencapai kesuksesan dan dapat menjadi pribadi yang bermanfaat bagi lingkungan di sekeliling peneliti maupun di masyarakat luas.

Bandung, Mei 2018

Peneliti